

cies qui préparent un peuple religieux à ses fêtes nationales. Aussi, que de bénédictions temporelles et spirituelles lui en reviennent !

Ces pieux exercices peuvent d'ailleurs se faire en tout autre temps, puisque nous avons besoin, en tout temps comme en tout lieu, de la protection de notre saint Patron. Ainsi, recourons à sa puissante médiation, chaque fois que notre *nationalité religieuse* pourrait courir quelque danger, et souffrir quelque échec, dans nos élections, s'il y a à craindre quelque tumulte ; dans nos discussions politiques, s'il peut s'en suivre quelques funestes divisions ; chaque fois que notre existence religieuse et nationale pourrait être compromise. Heureux, si nous savons nous rallier ainsi sous la Bannière de St. Jean-Baptiste, dans ces terribles crises !